

ALCALDÍA PRESENTÓ LA AGENDA CULTURAL 2017

Con 732 certámenes programados hasta noviembre, entre los cuales están las 40 ideas creativas que la propia comunidad presentó a la Alcaldía de Palmira, mediante el Programa de Concertación Cultural, se presentó la noche de este martes 2 de mayo, la Agenda Cultural de Palmira 2017, en acto realizado en el Centro Cultural 'Guillermo Barney Materón'. De esta forma, el Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*, sigue promoviendo mediante el Plan de Desarrollo 'Palmira, con Inversión Social, Construimos Paz', las diversas expresiones artísticas, generando oportunidades para jóvenes y otros grupos sociales, invirtiendo en el desarrollo integral del ser humano. El acto contó con una masiva asistencia de público y la comunidad conoció impresa la Agenda que les permitirá seguir el meridiano de la cultura en Palmira, según lo explicó el Secretario de Cultura, Andrés Felipe Valencia Burbano. Como abre bocas de la convocatoria se realizó la presentación de compañías locales y la exitosa presentación del actor de la televisión nacional Óscar Borda, con su obra 'Un Óscar para una diva'. Estos son algunos de los certámenes programados:

- **Serenata a las madres de Palmira:** Sábado 13 de mayo.
- **Cumpleaños de Palmira.** Programado para Junio.
- **Festival del Humor 'Jaime El Flaco Agudelo'**, programado para julio.
- **Fiesta Nacional de la Agricultura**, del jueves 17 al lunes festivo 21 de agosto.
- **Festival del Pacífico 'Juan Saa'**, en Septiembre.
- **Festival Internacional de Arte 'Ricardo Nieto'**, en octubre.
- **Festival de Cuenteros 'Vení, Contáme Ve'**, en noviembre.
- **Eventos institucionales:** Bajo la Ceiba; encuentro de cuentería 'Vení, Contáme Ve'; Temporada de Teatro Materón 2017; Temporada de Ópera; Conciertos de la Banda Departamental; Festival de Jazz y Blues.

Escrito por: Jorge Humberto Rengifo Gutiérrez.

COMUNIDAD ACADÉMICA ATENDIÓ CONVOCATORIA DE PEDAGOGÍA POR LA PAZ

Con una masiva asistencia se realizó el pasado 28 de abril, en la Cámara de Comercio de Palmira, la segunda edición del seminario 'Dialogando construimos paz', promovida por el Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*, en coordinación con el equipo de trabajo de la Secretaría de Educación y el grupo docentes y estudiantes de los grados 9º, 10º y 11º de la Institución Educativa 'Teresa Calderón de Lasso'. Según el Secretario de Educación, Fernando Ríos Hernández, esta convocatoria tuvo como objetivo sensibilizar a los estudiantes y a la comunidad en general, en torno a las 'otras' miradas de resolver los conflictos. Los ponentes, como el ex notario Pedro Nel Ospina, miembro de la Academia de Historia de Palmira, coincidieron en hacer un llamado para resolver los conflictos con métodos diferentes a la aniquilación del contradictor, destacando que hay caminos como la conciliación y el perdón. Entre los expositores también estuvo Federico Gasperinni, un italiano residente en Palmira quien se ha dedicado a la juventud con el propósito de generar una cultura distinta de paz, a través del arte y la música. Este invitado especial ofreció una presentación musical de Jazz que entusiasmó al auditorio. En el seminario también expuso la licenciada Dora Edith Tobar, docente de la I.E Cárdenas Centro, ganadora del premio nacional 'Semilleros de paz', quien enfatizó en la necesidad de fortalecer el diálogo entre estudiantes, padres de familia y comunidad educativa para lograr que crezcan esos semilleros de paz.

Escrito por: Jonathan Grajales Bedoya.

EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO.



Hugo Salas

Director de Comunicaciones

Teléfono: (+57 2) 2709500 ext: 2365

Calle 30 Carrera 29 esquina - Código Postal: 763533

hugo.salas@palmira.gov.co